

## タイ・バンコク都教育関係者学校視察について

令和6年6月11日（火）

教頭 金澤 学

今回の「タイ・バンコク都教育関係者学校視察」について、多くの関係者の皆様のおかげで成功できました。あらためて感謝申し上げます。



### I 部活動

授業視察や生徒との交流など興学館での取組が終了した後、剣道部と弓道部の生徒が、視察団の前で実演を行いました。日本の伝統的な武道の実演を見て、視察団の皆さま

んは大変感動されていました。



## 2 お土産

今回視察が決まってから来校当日まで、1カ月弱しかありませんでしたが、地元の方々に多くの御協力をいただいたおかげで、視察団の方々にたくさんお渡しすることができました。以下にいただいたお土産と提供いただいた方々を記載しました。心より感謝申し上げます。



### ○ 津島市役所シティプロモーション課から

- ・ 津島市クリアファイル※藤のデザイン
- ・ タイ語で説明が見られる津島市の名所カード10種類
- ・ 津島市の説明パンフレット「素顔の津島」
- ・ 津島市の「Tourist Map」英語版

### ○ 津島市観光交流センターから

- ・ 缶バッチ2つ※藤祭り、天王祭
- ・ ティッシュペーパー※お祭りの画像付き

○ 津島市観光協会から

- ・ 尾張津島天王祭の昨年度のリーフレットとクリアファイル
- ・ 尾張津島秋まつりの昨年度のリーフレットとクリアファイル
- ・ 尾張津島天王祭のタオル

○ 津島毛織工業協同組合から

- ・ 津島市の地場産業である毛織物について説明したパンフレット

「The Power of Wool」

- ・ 端切れを活用したペンケース

○ 津島高校から

- ・ 地元の和菓子※「らく楽」
- ・ 緑茶のペットボトル
- ・ 生徒と職員が心を込めておった折り鶴



津島高校を去る時には、缶バッチを胸につけ首にタオルを巻いて笑顔でお帰りになる

方がたくさんみえました。本校のおもてなしの心を十分伝えることができたと思います。ありがとうございました。



### 3 PTA

今回の視察団来校に際し、PTAに御協力いただきました。学習副委員長の吉田様と副会長の大池様のお二人には、視察団の方々を和服で出迎えていただきました。今回の視察団来校に華を添えていただきありがとうございました。



今回の視察団受け入れは、来年度から始まる附属中学校や国際探究科の取組に良い影響をもたらすでしょう。今後も津島高校は、国際理解教育に力を注いでまいります。

